

Dorfmeisterschaft im Sommer-Stockschießen in Bärnzell



SPANNENDE STICKKÄMPFE BEI DEN STOCKSCHÜTZEN: Zur Dorfmeisterschaft im Stockschießen fanden sich 16 Damen und Herren auf der Asphaltbahn in Bärnzell ein, aus denen per Los vier Teams gebildet wurden. Als nach Vor- und Rückrunde je zwei Mannschaften punktgleich waren (10:2 bzw. 2:10 Zähler), einigte man sich darauf, die Stocknote außer acht zu lassen und Platzierungsspiele durchzuführen.

Ganz knapp entschieden Karin Schubert, Josef Pöhn, Benjamin und Hans Bayerl das Turnier für sich. Mit 21:19 setzten sie sich gegen Maria Stehlik, Hans Stern, Helmut Weinberger und Dieter Kappl durch. Ebenso spannend verlief die Partie um den dritten Platz, den Silvia Meuser, Dieter Paukner, Werner Schmid und Michael Käser erreichten. Mit 21:17 Stockpunkten hielten sie Christl Käser, Horst Prinz, Günther Käser und Alfred Kappl auf Distanz.

Bei der Siegerehrung bedankte sich ESC-Vorsitzender Dieter Kappl bei allen Helfern. Nach der Übergabe des Wanderpokals ließen die Stockschützen den Nachmittag in gemütlicher Runde ausklingen. Bild: Nach dem Turnier: (von links) ESC-Vorsitzender Dieter Kappl mit den Dorfmeistern Hans Bayerl, Karin Schubert, Benjamin Bayerl und Josef Pöhn. - F.: ESC